
Rotary Opens Opportunities

第 2063 回例会　2020. ９.17　晴　司会　松本会員

　ロータリーソング　「四つのテスト」「それでこそロータリー」

◎本日の出席状況

　出席：27 名（25 名）中 16 名　64％

　欠席：伊東・平山・藤代・大原・大家・斉藤（守）・斉藤（英）・長野・輪湖　各会員

◎ゲスト：第２グループガバナー補佐　徳永　昌子　様（鎌ケ谷 RC）

◎メークアップ 100％以上

　・９／ 10　第２グループ会長幹事会～　遠田・中村各会員

　・９／ 12　地区財団セミナー～　遠田・山﨑・中村各会員

遠田会長挨拶

徳永ガバナー補佐　卓話

米山功労表彰　山本会員

松本会員　司会
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遠田会長

　皆様こんにちは

　暑さ寒さも彼岸まで。やっと秋めいて過しやすくなって参りました。さて昨日は菅内閣が発足しました。

首相は「国民のために働く内閣をつくる」と述べ、新型コロナウイルス対策と経済再生を最優先に、行政の

縦割り打破や規制改革に取り組む方針を示しました。大いに期待するところであります。先週例会の後第２

グループ会長幹事会が開催されました。当初 10 月３日（土）に予定されておりました第２グループ情報研

修会が中止と決定されました。県内でも高校などでクラスター（感染集団）が報告される中での開催は如何

なものでしょうかということでしたが、徳永ガバナー補佐の決断で書面発表・各クラブで情報研修会を開く

と決定しました。徳永ガバナー補佐のご決断に心より感謝申し上げます。有難うございました。また12日（土）

2020 ～ 21 年度ロータリー財団セミナーが開催され、私と中村幹事・山﨑財団委員長の３名が Zoom ミーティ

ングに参加致しました。山﨑財団委員長お世話になりました。機器の設置や使用法などアナログ人間にとっ

て訳の解らない事だらけでしたが～、ご厚情心より感謝申し上げます。パソコンがない会員・パソコンがう

まく操作出来ない会員に対応するにはどうするか新たな課題が出て来ました。リモート会議を検討しなくて

はならない状況になりつつあり、また頭痛の種が増えました。先週はクラブ戦略について沢山の貴重なご意

見を頂き有難うございました。ズームミーティング・リモート会議についてもよろしくお知恵拝借したく存

じます。こちらもよろしくお願い致します。

中村幹事

１．先週お知らせしましたが、10 月３日（土）の第２グループ情報研究会はコロナウイルス感染拡大防止の

ため中止となりました。

　　従いまして 10 月の例会は 10 月１日（木）通常例会　理事会は 11 時からです。

２．第７回日台ロータリー親善会議福岡大会は、コロナウイルス感染拡大防止の観点から 2021 年３月開催を

目指し、中止といたしました。

３．中村　和一会員が財団に 1000 ドルの寄付をされ新ポールハリスフェローになられました。ありがとうご

ざいました。

　※この度財団に寄付された会員方々には、ご家族・友人に 1000 ポイントを授与することが出来ます。申請

をお願い申し上げます。

「回覧物」

　・風の便り・ハイライトよねやま

◎各委員会報告

　米山奨学会委員会

　　　  本日の卓話　　　・徳永ガバナー補佐

会 長 挨 拶

幹 事 報 告



・第２グループガバナー補佐　徳永様より 5000 円戴きました。

・徳永昌子ガバナー補佐、卓話ならびに訪問ありがとうございます。 山口　習明

・徳永ガバナー補佐様、ご訪問ありがとうございました。第２Ｇ情報研究会の件、いろいろとご配慮頂き感

謝申し上げます。 中村　和一

・第２グループ徳長ガバナー補佐、ようこそ当クラブへ。10 ／３は職業奉仕の卓話が残念ですがやむを得ま

せん。私はガバナー補佐の時、鎌ケ谷ロータリーではお世話になりました。 岡田　敏男

・徳永ガバナー補佐、本日は当クラブにお越しいただきありがとうございます。卓話大変勉強になりました。

 佐々木隆幸

・徳永ガバナー補佐訪問ありがとうございます。諸用で卓話の途中ではありますが退出させて頂きます。

 草野　宏隆

・徳永ガバナー補佐様先週は会長幹事会でお世話になりました。本日は２回目のガバナー補佐訪問有難うご

ざいます。 遠田　　毅

・山﨑財団委員長ズーム会議で大変お世話になりました。中村幹事財団セミナーズーム参加ご苦労様でした。

 遠田　　毅

・山本会員、米山功労者表彰おめでとうございました。 山口　習明

・米山奨学金についての感謝状いただき、ありがとうございました。 山本　宏子

・今から税務署で関連団体の団体長会議出席のため、早退いたします。金子元会員も来ますので様子を見て

きます。 鈴木　恭浩

・暑さも和らぎ過ごしやすい季節になって来ました。食欲の秋ですので食べすぎないように気を付けます。

 吉岡　剛

次週予告　９月 24 日（木）

　　　　　場所：クロスウェーブ船橋

　　　　　卓話：西川さん卓話

今 週 の ニ コ ニ コ BOX ９月 17 日分　16,000 円 累計　231,000 円

９月24日（木）　通常例会

10月１日（木）　例会・理事会

　　８日（木）　通常例会

　　15日（木）　通常例会

　　22日（木）　通常例会

　　29日（木）　通常例会（休会の場合あり）

週報今週の担当　　　佐々木

９・10 月のプログラム


